

# 長浜コミュニティだより

発行人 長浜地区コミュニティ協議会  
電話 FAX 09969-5-0048

平成28年6月号

## 離島甲子園 in 隠岐の島



甲子園大会から

今回で九回目となるこの大会も、少子化の影響で年々選手も少なくなり、継続が危ぶまれているところですが、子供たちのキラキラと輝く眼を見ると何とかしていきたいと思うことです。隠岐の島は、甌島と違い高校もあり、島留学を取り入れたら、「まちづくり甲子園」と題して、全国の高校生に呼びかけ「まちづくり」に取り組んでいけるようです。元祖「うみね留学」の皆さんも、他の離島の学生から何かを学んで帰ってきて欲しいと願います。

六月四日土曜日午後一時から、コミュニティセンターにおいて、平成二十八年度いきいきサロンの開講式が開催されました。二十七年活動報告、収支報告について二十八年度予算計画、活動計画などが話し合われました。それぞれの意見を集約して、多くの方々が参加できるように、呼びかけて行きたいと思っています。

二十二年、「生徒、児童の挨拶がよくなった。」と住民の間から聞こえるようになってきました。また、子供たちが自主的にゴミ袋を手に、空き缶などを拾っているところを眼にします。これも、家庭の教え、学校などの教育が開花しているものと改めて感謝するところ。六月十五日からは、長浜小学校伝統の「ろこぎ」訓練が始まります。大正十一年の遭難者を荒海の中、沖合いへ漕ぎ出した勇敢な青年たちの意思を伝承し「やさしく、かしこく、たくましい」子に育てて欲しいと願います。



## がんばれ 熊本!



四月の熊本地震では、多くの被災者が今もなお避難所暮らしを強いられています。また、一回目の地震で友達の安否を気遣い益城町を訪ね、無事を確認後、帰り道で本震に遭遇し、土砂に流された大学生の方がいまだに見つかっていないと聞きます。家族の心労を思うと、一刻も早い救助を願うばかりです。私たち地区コミでも役員を中心に募金を呼びかけ、このほど一回目の締め切りとして一万八千四百円を、支所を通じて届けることが出来ました。ご協力いただいた皆様「ありがとうございます」でした。